



4月18日8時30分、花束を掲げ初登庁する竹内洋二新市長

開票結果 (届出順・敬称略)

候補者氏名	得票数
竹内洋二	当 17,504
片岡そういち	17,434

竹内洋二市長が初登庁

合併してよかったと思える  
まちにしていきたい。

新・総社市の市政の舵を取る総社市長選挙が4月17日(日)、市内35か所の投票所で行われ、開票の結果、初代市長に旧総社市長の竹内洋二さんが当選しました。

翌日の18日(月)、総社市役所本庁舎に自転車で初登庁した竹内市長は、市民や議員、市職員ら約500人に拍手で迎えられました。後援者や市職員から歓迎の花束を受け取った後、正面玄関前で、次のようなあいさつをしました。

私は、新・総社市のこれからの将来を皆様方と共に築いてまいりたいと思います。平成17年の合併が意義ある合併であったと言っていただけに、また、山手地区・清音地区・総社地区においても評価してい

大きな拍手と熱烈な歓声の中、支持者から花束が贈られた



笑顔で花束を受け取り「ありがとう」と職員代表に声をかける



ただけるような合併に仕上げていきたいと思っています。合併は究極の行財政改革と言われております。さらに、これからは皆様方と苦労を分かち合いながら、協力し合いながら、力を合わせ、私たちのこれからの次世代を担う子供たちのためにも精一杯働いてまいりたいと思います。

竹内市長は、あいさつを終えると職員案内で市長公室へ。丸山総務部長立会いのもと、風早豊源市長職務執行者から事務引継ぎがありました。その後、市長室で大勢の報道関係者からインタビューを受けました。引き続き、市選挙管理委員会から当選告知書と当選証書の授与。また、市職員への訓示など、精力的に職務をこなしていきました。



初登庁を出迎えた市民など一人ひとりと握手した後、正面玄関前であいさつが行われた